

Das amerikanische Schulsystem

01.01.1970

Admin

Das amerikanische Schulsystem
für Menschen und Wesen, welche nicht auf den Betharny Campus gehen

Das amerikanische Schulsystem ist tatsächlich in mehrere Stufen unterteilt, und jede Stufe hat ihre eigenen spezifischen Merkmale und Anforderungen. Hier sind einige zusätzliche Details zu den einzelnen Stufen:

Elementary School:

Diese Stufe umfasst in der Regel die Klassen 1 bis 5 oder 6, abhängig vom Bundesstaat. Die Schüler lernen grundlegende Fächer wie Mathematik, Englisch, Naturwissenschaften und Sozialkunde. In einigen Schulen werden auch Fächer wie Kunst, Musik und Sport angeboten.

Middle School/Junior High School:

Diese Stufe deckt normalerweise die Klassen 6 bis 8 oder 7 bis 9 ab. Die Schüler haben die Möglichkeit, zwischen verschiedenen Fächern zu wählen, und es gibt oft eine stärkere Fokussierung auf Fächer wie Mathematik, Wissenschaft, Englisch und Sozialwissenschaften. Hier beginnt auch die Vorbereitung auf die High School.

High School:

Die High School umfasst normalerweise die Klassen 9 bis 12. Schüler müssen eine bestimmte Anzahl von Pflichtfächern absolvieren, darunter Englisch, Mathematik, Naturwissenschaften und Sozialkunde, aber sie haben auch die Möglichkeit, Wahlfächer zu wählen, die ihren Interessen entsprechen. Am Ende der High School erhalten die Schüler ein Diplom, das ihnen den Zugang zu Colleges und Universitäten ermöglicht.

Das Schuljahr ist, wie erwähnt, in zwei Semester unterteilt, und die Schüler werden durch Noten (A bis F) und standardisierte Tests bewertet. Extracurricular Activities, wie Sport, Musik, Theater und verschiedene Clubs, sind ebenfalls ein wichtiger Bestandteil des Schullebens und fördern die soziale und persönliche Entwicklung der Schüler.

Nach dem Abschluss der High School haben die Schüler die Möglichkeit, sich an Colleges oder Universitäten zu bewerben, wo sie ihre Ausbildung fortsetzen können. In den USA gibt es eine Vielzahl von Hochschulen, darunter Community Colleges, die oft zweijährige Programme anbieten, und vierjährige Universitäten, die Bachelor-Abschlüsse verleihen.